
第１回 路線バス分科会 議事要旨 

 
日時：令和２年１２月１７日（木）13:30～ 

場所：ほっとプラザ大供５階会議室  

＜議事＞ 

・具体施策（３本柱）に関する今後の方針（案） 

・今後の進め方 

 意見等 

両備ホー

ルディン

グス 

 「今後の方針（案）」に対する回答は、事業者間で調整したものを返すのか。 

⇒（岡山市）各社の考えで構わない。事業者間で調整されたものであれば、なおさら良い。 

 １社でも運賃適正化を行わない場合どうするのか。 

⇒（岡山市）全社で初乗り運賃を適正化することが望ましいと考えている。全社で実施する場

合と、賛同事業者のみで実施する場合の両方について、各社の考えをお示しいた

だきたい。 

 事業者で認可運賃が異なるので、一律で適正化となると、実施運賃を認可運賃に戻す事業者

と、認可運賃を超える設定になる事業者が出てくるかもしれない。国にも相談したい。 

中鉄バス 

 運賃割引について、参加しない事業者がいたらどうなるのか？ 

⇒（岡山市）10月の協議会で宇野バスは運賃割引にも参加しない意向を示しているが、割引は全

社での実施が望ましいと考えており、全社で実施することを想定して予算を確保す

る必要があると考えている。宇野バスが参加しない場合は、８社で実施することも

検討しなければならないと考えている。 

下津井 

電鉄 

 １月の協議会までに、もう一度分科会や幹事会を開催することはあるのか？ 

 ⇒（岡山市）必要に応じて開催することになるが、いずれにしても、１月下旬に協議会を開催す

る予定であり、その時点までに事業者の皆さんと整理されたことを報告する。 

 

 

 


